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Sommaire: i, du esdl

Cette recherche, taguée des dimensions sociales dans les journaux
kabyles du pharaon nouveau-né, porte sur une etude sociologique
du roman algérien écrit en langue francaise et de ses apports a
I'expression de I'identité nationale. Et de mettre en évidence la
relation qui relie les ceuvres littéraires au systeme social et aux
manifestations de ses dimensions matérielles et immatérielles, et
les pays tribaux ont eu plus de chance que les écrivains qui ont
écrit dans ce schéma. C'est Mouloud Pharaon, qui a enrichi la
littérature algerienne de ses écrits, et a travers le roman "Journaux
du pays de Kabylie", il nous a montré cette relation étroite entre

Jittérature et société

Summary :4;<E30 sl

This research, tagged with the social dimensions in the Kabylia
diaries of the newborn Pharaoh, deals with a sociological study of
the Algerian novel written in the French language and its
contributions to the expression of national identity. And to
highlight the relationship that connects literary works to the social
system and the manifestations of its material and immaterial
dimensions, and the tribal countries were more fortunate than the
writers who wrote in this pattern. It was Mouloud Pharaoh, who
enriched Algerian literature with his writings, and through the
novel “Diaries of the Country of Kabylia” he showed us that close

.relationship between literature and society
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